

MU en el proyecto europeo DEWI

09/04/2014

El proyecto DEWI, pretende colocar sistemas inalámbricos en diferentes ámbitos como el automóvil, el ferrocarril, aeronáuticos y la construcción. Además, se quiere obtener un marco de interoperabilidad, para que los métodos y sistemas que se utilicen en un ámbito, sean reutilizables en otro, ahorrando costes y tiempo. En este proyecto participan la Escuela Politécnica Superior de Mondragon Unibertsitatea, ETIC, Corporación Mondragón y Fagor Electrónica representando a la corporación Mondragón. También participan grandes empresas como: Volvo, Philips, NXP, AVL y Valeo entre otros.

Al acto de comienzo del proyecto, acudieron investigadores del área de teoría de la señal y comunicaciones de la Escuela Politécnica Superior de Mondragon Unibertsitatea, junto a investigadores de ETIC, Acciona y Acorde.



Proyecto europeo DEWI